

Campaña del DIF

Concientizan a los jóvenes en la lucha contra el cáncer de mama

- Imparten conferencias en centros educativos de nivel preparatoria, en Cancún

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Benito Juárez, a través de la Dirección de Servicios de Salud y la Coordinación de Servicios Médicos, imparte conferencias en centros educativos de nivel preparatoria a fin de concientizar a las alumnas para la autoexploración y detección a tiempo de un posible cáncer de mama.

En el marco del Día Internacional de la Lucha Contra el Cáncer de Mama, que se conmemora cada 19 de octubre, y siguiendo las líneas de trabajo de la Presidenta Municipal, Ana Patricia Peralta, el Sistema DIF Benito Juárez promueve accio-

nes de concientización y sensibilización sobre esta enfermedad entre la comunidad estudiantil, informó la directora general de la institución municipal, Marisol Sendo Rodríguez.

En este sentido, la directora de Servicios de Salud del organismo municipal, María del Carmen Cervantes Martínez, sostuvo que personal capacitado de la dependencia imparte pláticas y conferencias en las diferentes escuelas preparatorias del municipio, para concientizar a las jóvenes autoexplorarse para detectar de manera temprana algún signo o síntoma sospechoso de cáncer que se pudiese diagnosticar en estadios tempranos para obtener así, un porcentaje alto de supervivencia.

“Este día, acudimos al Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECYTE) Cancún Plantel III, donde abordamos temas relacionados a los síntomas del cáncer de mamá, para que las alumnas y alumnos conozcan la técnica mensual de autoexploración y la manera de cómo conocer su cuerpo”, afirmó.

Lo anterior, dijo, permitirá que ayude en un determinado momento, si llegasen a presentar algún nódulo, dolor o signos y síntomas de sospecha de cáncer de mama, se pueda realizar un diagnóstico de este cáncer en estadios iniciales para lograr un porcentaje alto de supervivencia “por eso es de suma importancia la autoexploración”.



El DIF ofrece conferencias en preparatorias a fin de concientizar a las alumnas para la autoexploración y detección de un posible cáncer de mama.

Convenio entre Inmaya y CJPE

Darán mayor protección a derechos de pueblos mayas



Firmaron un convenio de colaboración el Inmaya y la CJPE para fortalecer la protección jurídica y los derechos de los pueblos mayas.

Chetumal.- En un paso decisivo hacia la protección y promoción de los derechos de las comunidades indígenas, el Instituto para el Desarrollo del Pueblo Maya y las Comunidades Indígenas del Estado de Quintana Roo (Inmaya) y la Consejería Jurídica del Poder Ejecutivo (CJPE) firmaron un convenio de colaboración para fortalecer la protección jurídica y los derechos de los pueblos mayas, comunidades indígenas y afromexicanos de la entidad.

La firma de convenio la realizó Enrique Chuc Cen, Director General del Inmaya y Ana Luisa Parrao Guzmán, Directora de Estudios Legislativos y Mejora Regulatoria y Encargada del Despacho de la Viceconsejería Consultiva de Legislación y Mejora Regulatoria en representación de Carlos Felipe Fuentes del Río, Consejero Jurídico del Poder Ejecutivo.

Este convenio tiene como propósito orientar, coordinar, promover, apoyar y dar seguimiento a los programas, proyectos y estrategias pú-

blicas para el desarrollo integral y sustentable de estas comunidades. Se busca garantizar su libre determinación y autonomía, siempre en el marco de las disposiciones constitucionales vigentes. En el marco del Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo, impulsado por la gobernadora Mara Lezama Espinosa, este esfuerzo contribuye de manera directa a reducir las brechas de desigualdad que históricamente han afectado a las comunidades indígenas.

El convenio también prevé la asistencia y asesoría jurídica gratuita para los indígenas que lo soliciten, ante autoridades federales, estatales y municipales. Ambas instituciones, Inmaya y CJPE, trabajarán de manera conjunta para traducir instrumentos jurídicos a la lengua maya y proporcionar asesoría en las Caravanas de Justicia para el Bienestar, que se desarrollan en todo el territorio de Quintana Roo, beneficiando a las personas más necesitadas.